

Ermua da un nuevo impulso a la transparencia municipal

En la web se incluyen 76 de los 80 indicadores que establece la Ley, aunque responsables municipales aclaran que se seguirá más allá

de AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha dado un nuevo impulso a la transparencia municipal, sin conformarse con cumplir los indicadores que establece la Ley de Transparencia de carácter Estatal «sino yendo más allá de lo que exige el modelo», según explican los responsables municipales.

En el Pleno celebrado esta misma semana el secretario del Ayuntamiento de Ermua, José Antonio Fernández Celada, presentó a la corporación municipal los avances realizados desde septiembre en el apartado de 'Transparencia municipal' que se encuentra en la web local (www.ermua.es).

El alcalde, Carlos Totorika, quiso destacar que estos pasos que se están dando desde el Ayuntamiento para informar a la ciudadanía de las gestiones municipales «son importantes, porque es un buen momento para prestarle atención a este aspecto debido al descrédito que está sufriendo la política». Aunque también ahondó en que «es un impulso para esa participación que nos pide la sociedad, para el Plan General, para el seguimiento de temas económicos o para debatir sobre las prioridades económicas y otros aspectos del Ayuntamiento».

Totorika animó al resto de partidos de la corporación a realizar un esfuerzo «para saber cómo queremos la información, si es necesario modificando la estructura actual,

es necesario en el contexto político, económico y social.

saber de la ciudadanía, que exige de forma creciente estar

la ciudadanía a través de la información sobre las actividades que se realizan en el Ayuntamiento de Ermua como elemento fundamental para definitiva, que sirva para el logro de nuestra misión de contribuir a que Ermua sea una ciudad atractiva para vivir, abierta y que puedan desarrollarse plenamente en libertad e igualdad, respondiendo a sus necesidades y expectativas.

El apartado específico en nuestra web municipal, adaptado a la metodología desarrollada por la organización 'Amaña' (www.transparencia.org.es), que en el año 2008 puso en marcha el denominado Índice de Transparencia, que permite conocer el nivel efectivo de transparencia y de apertura informativa de los ayuntamientos españoles en general.

El Índice de Transparencia resulta inmediatamente accesible y se puede consultar con facilidad por toda la

El Índice de Transparencia resulta inmediatamente accesible y se puede consultar con facilidad por toda la

personal del Ayuntamiento

del Ayuntamiento

municipales

Apartado de 'transparencia municipal' incluido en la página web del Ayuntamiento de Ermua. de A. L.

y discutiendo sobre cuál es el formato en el que queremos esa información y el nivel de detalle que la queremos». De momento, en septiembre de 2012 se cubrieron 62 de los 80 indicadores que establece la Ley de Transparencia, y esta misma semana se encontraban publicados 76, en la web.

No obstante, una vez que se cubran los 80 indicadores obligados por ley, los responsables municipales aclaran que «no nos conformaremos y se seguirá para llegar a una transparencia efectiva, que no sobrepase lo establecido en la Ley Orgánica de Protección de Datos».

Hay que tener en cuenta que el Índice de Transparencia afecta, de momento, a 110 ciudades españolas mayores de 65.000 habitantes o capitales de provincia, pero que el Ayuntamiento de Ermua se ha

sumado al carro «porque hasta el momento no podíamos, pero ahora tenemos trabajadores formados y la tecnología que nos lo permite», insistió el primer edil.

Durante la presentación de los nuevos datos no se quiso olvidar mencionar «la posibilidad de mejorar que tenemos y que vamos a utilizar». Se pretende ahondar en la modernización de procesos que lleva desarrollándose durante años en el consistorio y que ahora per-

mite introducir mejoras de un modo más rápido y eficiente.

Desde septiembre, cuando se incluyeron, entre otros, los sueldos de los políticos locales y sus patrimonios, se han introducido en este apartado virtual las propiedades municipales (edificios, terrenos, etc), la Revisión del PGOU, las actas del Consejo Asesor de Urbanismo, convenios urbanísticos, listados de subvenciones, los 633 contratos menores formalizados el año pasado, de a partir de 3.000 euros, o los contratos mayores detallados y proveedores y contratistas con los que trabaja el Ayuntamiento, acompañados de cifras económicas.

Claro que lo más importante es que los responsables municipales de este trabajo aclararon que «nos adaptaremos a lo que sea necesario. No queremos esconder nada».

«Es un buen momento para prestar atención a este aspecto debido al descrédito que sufre la política», dice Totorika

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Lola versus	17.00-19.45-22.30
El cuerpo	17.00-19.45-22.30
El último desafío	19.45-22.30
El corazón del roble	17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
El lado bueno de las cosas	19.30
El hombre de las sombras	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

'Ermua opina' pide mayor transparencia al Ayuntamiento

de A. LASUEN

ERMUA. En relación con los planes de transparencia adoptados por el Ayuntamiento, miembros del grupo de facebook 'Ermua opina' solicitan una mayor transparencia al equipo de gobierno. Mediante un escrito que ya ha sido trasladado al Ayuntamiento, le informaron sobre «su preocupación por la falta de transparencia en ciertos aspectos de su gestión».

Este colectivo reconoce que «tras la reiterada exigencia en este mismo grupo de hacer públicos los sueldos de alcalde, concejales y personal público al servicio del Ayuntamiento, se ha avanzado en este aspecto». No obstante, consideran que «la información aportada es del todo insuficiente, y está sesgada, en la medida que hay parte de la retribución que aún es desconocida para los ciudadanos de Ermua». Por ello exigen «ante la pasividad de la oposición de PNV, Bildu, Ezker Anitza», que la coalición PSOE-PP, que gobierna Ermua, haga pública y transparente cierta información.

El colectivo solicita que se aporten «en un apartado específico y no en noticias dispersas» las dietas mensuales de cada cargo político, incluyendo y discriminando los diferentes gastos (representación, asistencia a plenos, kilometraje, comidas, gastos de viaje o gastos de telefonía móvil).

También pide conocer cuánto cuestan las inversiones individualizadas en los equipos informáticos, smartphones, móviles y tablets, puestas a disposición de cada cargo político. Y desean también conocer, entre otros aspectos, el registro de entradas del Ayuntamiento.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
--

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre. Amaña).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2). De 9.00 a 13.30: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Barandela (Ziriako Agirre. Amaña. Eibar).

DEBA

El Consistorio y Stop Desahucios trabajarán juntos ante posibles casos en Deba

La Corporación municipal aprobó una moción de la plataforma

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La Corporación municipal de Deba aprobó el jueves por la tarde en Pleno una moción remitida por la plataforma Stop Desahucios del Bajo Deba, una iniciativa que ya ha pasado por otros ayuntamientos de la comarca. Todos los partidos votaron a favor de ella y también se acordó que Consistorio y agrupación trabajaran unidos por posibles casos en el municipio.

El Ayuntamiento ha tomado la iniciativa de poner en marcha un número de teléfono para afectados en Deba, y la plataforma le ha facilitado el suyo (627-934675) para ayudar en casos «ya sean avanzados o no» para gente con problemas con la hipoteca. Las personas podrán solicitar en estos contactos «información, acompañamiento, asesoramiento, etcétera».

En cuanto a la moción aprobada, Stop Desahucios solicita que el Ayuntamiento pida al Gobierno de España un cambio de la Ley Hipotecaria para facilitar la dación en pago con carácter retroactivo y ponga en marcha «una verdadera moratoria para paralizar los desahucios de las primeras viviendas de todas las personas y familias en situación de insolvencia sobrevenida e involuntaria, hasta que se reforme la actual ley hipotecaria».

El Ayuntamiento también se ha comprometido a pedir a las entidades financieras la paralización de los procedimientos de desahucios, así como solicitar que pongan en marcha un plan que evite estas situaciones. Asimismo, el Gobierno Municipal «activará sus recursos de uso residencial actualmente ociosos o de emergencia social para dar respuesta a las necesidades de las familias del municipio desahuciadas siempre que se trate de su vivienda habitual».

El Ayuntamiento también se ha comprometido a pedir a las entidades financieras la paralización de los procedimientos de desahucios, así como solicitar que pongan en marcha un plan que evite estas situaciones. Asimismo, el Gobierno Municipal «activará sus recursos de uso residencial actualmente ociosos o de emergencia social para dar respuesta a las necesidades de las familias del municipio desahuciadas siempre que se trate de su vivienda habitual».

El Amaikak buscará en Altamira defender la tercera posición de la tabla

DEBA. Al Amaikak le espera otro fin de semana cargado de partidos. En total ocho equipos afrontan un nuevo partido de competición, con la esperanza de quedarse con los tres puntos. Los mayores del club buscarán enmendar el fallo de la semana pasada, cuando no encontraron la forma de anotar un gol al colista, algo raro en un conjunto que tiene en el ataque su punto fuerte.

El Preferente ya sabe que no hay rival fácil. Esta jornada se desplazará a casa de un adversario que se encuentra en un buen momento y que le pondrá las cosas muy difíciles, por lo que los debarrares tendrán que sacar su mejor fútbol para poder puntuar. El Ordizia está quinto en la tabla, únicamente un punto por debajo de los entrenados por Niko y Bosko. El Amaikak, a pesar de perder el pasado fin de semana, no ha perdido posiciones en la tabla y se mantiene en tercera posición.

Los juveniles han pegado un cambio radical desde el inicio. Empezaron irregulares, pero han cogido carrerilla y ya ocupan la tercera plaza del grupo, aunque a los dos primeros los tiene muy lejos. Hoy se miden a un equipo que se asienta en la parte media de la tabla. Los debarrares buscarán seguir la progresión y mantenerse en la parte alta de la clasificación, que se encuentra muy apretada.

Las chicas del juvenil consiguieron una buena victoria la semana pasada, aunque no tienen que confiarse. Ganaron al colista, pero esta jornada tendrán delante al Bergara, que va en segunda posición y realizando un gran papel, gracias a



Jugador del Amaikak bat. SALEGI

su capacidad anotadora, aspecto en el que las debarrares deben mejorar para dejar su actual quinta plaza y mirar para arriba.

Los cadetes han vuelto a su ser. Después de una mala racha, las victorias han aflorado, de nuevo, y eso le ha servido para asaltar al segundo puesto, el que ostentó hasta mediados de temporada. Tendrá que luchar mucho por no ceder esa plaza en un grupo muy igualado y en el que el líder, la Real Sociedad, ya va destacado. Los debarrares tendrán un duro partido esta jornada ante un Ordizia que tiene únicamente dos puntos menos.

El cadete femenino está realizando un gran papel en la División de Honor, una categoría muy dura y competitiva. Va séptima y esta semana reciben al gallito del grupo. El Hernani llega a Errota Zar líder, con todo victorias a excepción de un empate. Se trata de un encuentro complicado y en el que deberán emplearse al máximo para conseguir algo positivo.

Los infantiles siguen sufriendo ante equipos más poderosos físicamente. Saben jugar muy bien, pero les cuesta sacar puntos ante rivales de mayor fortaleza. El Amaikak se encuentra séptimo en una Copa que acaba de comenzar, por lo que todavía puede empujar y ascender hasta los puestos de arriba. Para ello, primero tendrá que vencer a un Onoko que está por arriba en la clasificación.

Las chicas del infantil están completando una temporada sensacional. Su buen juego les ha llevado a ocupar la segunda plaza. En esta ocasión, recibirá a un Mutriku que va penúltimo.

ONDARROA

El Aurrera juega su último partido en el exilio de Markina

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera juega hoy contra el Bergara a las 15.30 horas, en Barroeta, un partido indispensable de obtener los tres puntos, para conseguir salir de los últimos puestos de la tabla.

El Aurrera no consiguió sacar nada positivo en su visita, la pasada semana, a Oñati y complicó más su situación porque los equipos que estaban mal situados en la tabla alcanzan la zona media, mientras que los rojillos se hunden más abajo en la tabla clasificatoria.

Por ello se juzga como prioritario la obtención de la victoria, aunque el rival es también difícil y vendrá con los mismos objetivos. Ahora, el Aurrera se sitúa, en el puesto 16, con los mismos puntos que el último y anteúltimo, Beti Gazte y Zarautz, con lo que la situación es crítica ya.

Los de Ondarroa, aparte de no sacar muchos puntos fuera, se muestran muy vulnerables en casa, en donde todos los equipos, situados por encima de la tabla, consiguen puntos en Barroeta (Markina), feudo en el que vienen jugando los ondarreses, por las obras que están previsto que finalicen la próxima en el campo de Zaldupe.

De hecho, se espera que este sea el último partido en su exilio en Barroeta (Markina), con lo que una victoria dejaría un buen recuerdo de su pase por este campo.

De ahí, que el próximo encuentro, dentro de quince días el Aurrera se podrá reconstruir con su afición, en Zaldupe, y poder disputar sus entrenamientos y los partidos de la segunda vuelta.

Lo cierto es que la ausencia de un campo ha llevado a celebrar muchas sesiones en un patio de un colegio, con lo que todo ello ha influenciado sobre la mala temporada rojilla.

Categorías inferiores

El juvenil juega el derbi, contra el Burumendi, en Mutriku, en el campo de San Miguel, mañana, domingo, a las 16.00 horas. Los dos equipos necesitan la victoria, dada la mala situación en la tabla.

Por su parte, el conjunto cadete de honor juega contra el Elgoibar, en Barroeta, mañana, domingo, a las 11.30 horas. Por su parte, el cadete primera juega en Sorluze, contra el equipo guipuzcoano, en Ezozia, mañana a las 11.30 horas.

ERMUA

Llegan a Ermua las películas que luchan este año por los Oscar

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El cine de este mes viene claramente influenciado por la cercanía de los Oscar y los y las ermutarras podrán disfrutar y criticar muchas de las películas candidatas a los premios de la Academia de Hollywood de este año. Se proyectarán las películas 'El lado bueno de las cosas', de O. Russel; 'Lincoln', de Steven Spielberg; 'Django desencadenado', de Quentin Tarantino; 'La noche más oscura', de Kathryn Bigelow, y 'El Vuelo', de Robert Zemeckis.

Pero sin ser candidatas a los Oscar se tendrá la oportunidad de disfrutar de otras películas como 'El Cuarteto', de Dustin Hoffman o 'La banda Picasso', de Fernando Colomo.

En las sesiones de cine-club encontraremos películas como el documental de Carles Prats 'Quiero tener una ferretería en Andalu-

cia', que investiga sobre los años andaluces de Joe Strummer, líder de la mítica banda punk The Clash. También estará la película portuguesa 'Tabú', de Miguel Gomes; la coreana 'Nameless gangster', y la película polaca 'Aquello que amamos', de Jacek Borcuch.

En cine infantil encontraremos la película española 'El corazón del roble' o la reposición en 3D de un clásico del cine de animación infantil como es 'Monstruos S.A.'.

Y por la fecha, ya es posible adquirir tanto en Lobiano como en la propia taquilla del Ermua Antzokia el bono mensual que permite acceder a un pase de cada película por tan sólo un euro. En esta ocasión dado que son 12 las películas que se ofrecen tanto en el cine-club como en el cine comercial para adultos del fin de semana, el coste del citado bono será de 12 euros.